

Penuh Kekeluargaan, LPKA Klas I Kutoarjo Gelar Lepas Sambut Pejabat Lama dan Baru

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.GOBLOG.CO.ID

Dec 5, 2022 - 16:49



Pisah Sambut Kasi Perawatan dan Kasubsi Adm Wasgakin

KUTOARJO - LPKA Klas I Kutoarjo menggelar acara Pisah dan Sambut Pejabat Administrasi di lingkungan LPKA Kutoarjo pada hari Senin, (5/12).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Sahardjo ini turut di hadiri oleh Kepala LPKA Kutoarjo, Pejabat Struktural, Seluruh Pegawai, PKBM, serta CASN yang turut meningkatkan suasana pisah sambut siang ini.

Pejabat yang melaksanakan pisah sambut yaitu Ahmad Rivangi Rivangi, A. Md. IP., SH., MH. yang akan melaksanakan tugas menjadi Kepala Seksi Bimbingan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja di Lapas Kelas IIB Klaten. Jabatan

lama dari Ahmad Rivangi akan di gantikan oleh Puguh Adi Sulisty, S.H. yang akan melaksanakan tugas menjadi Kepala Sub. Seksi PPD di LPKA Kutoarjo. Lalu, Kepala Seksi Perawatan di isi oleh Ahmad Baihaqi, A. Md. IP., SH.

Ahmad Rivangi menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pegawai atas kerjasama dan bimbingannya selama berada di LPKA Kutoarjo.

" Saya mengucapkan banyak terimakasih atas kerjasama selama kurang lebih 2 tahun 11 bulan saya berada di LPKA Kutoarjo " Ucapnya.

Selanjutnya, Rivangi yang di dampingi oleh Istri dan anaknya meminta maaf apabila terdapat kekhilafan yang di sengaja maupun tidak selama bekerja di LPKA Kutoarjo.

Sambutan di lanjutan oleh Puguh Adi yang meminta dukungan agar Seluruh Pegawai LPKA Kutoarjo semakin kompak.

" Terimakasih atas sambutannya yang sangat hangat ini, semoga kedepannya kita semakin kompak" Ujar Puguh.

Selanjutnya, Ahmad Baihaqi pun memberikan sambutannya. Baihaqi mengatakan bahwa dengan adanya acara lepas sambut ini dapat mempererat tali silaturahmi antara pejabat baru dan lama serta seluruh pegawai di LPKA Kutoarjo.

Dalam kesempatan itu, Teguh Suroso selaku Kepala LPKA Kutoarjo memberikan amanah kepada dua pejabat yang sedang melaksanakan lepas sambut ini.

" Dimanapun kita berada, harus selalu menjaga integritas kita sebagai ASN", pesan Teguh.

Diketahui, Ahmad Baihaqi dan Puguh Adi Sulisty sebelumnya telah dilantik oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah di Semarang beberapa waktu yang lalu.

Acara di lanjutkan dengan foto bersama dan ramah tamah. (SA)